

今年度離任される先生からのメッセージ

私は、松陽小学校の校長として、この7年間で千人以上の子どもたち、その保護者の皆様、そしてたくさんの地域の方々、さらに同志である多くの教職員と出会い、関わり合い、心を通わせ、感動を分かち合いました。

「一期一会」という言葉の通り、このような素晴らしい出会いは一度きりで、もう経験できない貴重な時間だったと思います。この7年間は、私の人生の一部ではありますが、松陽での多くの人の出会いには、その時間以上に大きな大切な意味がありました。これから的人生を豊かにするための心のもち様や行動のあり様に生かしていきたいと思います。

明日からの私は、松陽の子どもたちのように大きな「夢」を抱くことは難しいですが、しっかりとした「志」をもって、次の新しいステージで新たなストーリーを創りたいと思います。

皆様のおかげで楽しい充実した7年間を過ごすことができました。ありがとうございました。 前田 学

松陽小学校で過ごした日々。毎日の笑顔、努力する姿、やり遂げた達成感、悔しい思い、驚きや嬉しさ…。たくさんの表情や感情を、子どもたちの近くで、共に感じることができ、充実した幸せな日々でした。「めあてをもつことで、人は強くなれる」「自分から楽しむ気持ちをもつことで、価値あるものになる」「素直な気持ちをもつことで、人は優しくなれる、成長できる」松陽小学校で学んだことを心に刻み、前に進んでいきたいと思います。松陽小学校の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。 奥山 さおり

初めて松陽の門をくぐった3年前。その当時松陽の子どもや地域の方と会うのをとても楽しみにしていたことを思い出しました。それから3年、松陽の温かさに支えられ、これまで子ども達と共に成長することができました。松陽小学校の子ども達の笑顔が私は大好きです。いつも元気をもらっていました。これまで関わっていただいた全ての方々に感謝申し上げます。みなさんの笑顔を糧に新しい学校でもがんばりたいと思います。3年間ありがとうございました。 藤本 さくら

6年間大変お世話になりました。ありがとうございました。松陽小学校での6年間は、本当にあついう間でした。それは、楽しく充実していたからだと思います。

児童の皆さんには、「出会い」を大切にしてほしいと思います。私は松陽小学校でたくさんの人と出会いました。くじけそうになった時、励まし応援してくれた人々、自分自身を見なおす機会をくれた人々、そんな人々との出会いがあつたからこそ、じめじめ、ちちちちと実した毎日を過ごすことが出来たのだと思います。人々との「出会い」は、私自信をいつも成長させてくれる宝物です。皆さんも、「出会い」一つ一つを大切に過ごしてくださいね。

藤原 久仁子

松陽小学校では6年間お世話になりました。振り返ると、たくさんの思い出が浮かんできます。松陽小学校の子どもたちは、友達のことを大切にしてみんなで一緒に頑張ろうという気持ちをもっているなあと思います。みんなが力を合わせて頑張る姿はとても素晴らしいです。これからも仲間を大切にして、素敵なお学校生活を送ってください。

保護者の皆様、地域の皆様、これまでたくさんのお力添えをいただきありがとうございました。松陽地域の温かい雰囲気がとても好きでした。お世話になりました。 小泉 賀奈子

1年目は教務部として、2年目はコスモス学級担任として、約2年間松陽小学校でお世話になりました。

元気いっぱいの子どもたちからたくさんのパワーをもらい、子どもたちと共に多くを学べたこと、大変うれしく思っています。保護者の皆様、地域の皆様、どうもありがとうございました。

土井 由香利

2年間という短い時間ではありましたが、理科専科としてつとめさせていただきました。科学センターから異動してきた時、「理科の先生が来た!」という子ども達からの期待をひしひしと感じました。それらの期待に十分に応えられたかわかりませんが、目をキラキラさせて科学を楽しむ子ども達の姿をたくさん見ることができて、私は大変楽しかったです。

お世話になった人々、関わった人々、共に理科の学習を作り上げた子ども達、貴重な時間を共にできたことを有り難く思います。ありがとうございました。

貞本 智史

早いもので、あつという間に4年が経ち、松陽小学校から離れる時がきました。この間にたくさんの子どもたちと学習したり、運動したりするなど、たくさんの思い出ができました。その思い出は先生の宝物になっています。松陽小学校の子どもたちはとても明るくて、いつもみんなから元気をもらっていました。次の学校では先生が子どもたちに元気を与えられるように頑張ります。そして、これからもみんなで力を合わせて日本一楽しい松陽小学校にしてください。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様におかれましては、いつも温かく見守ってください、様々な面で支えてくださったこと、厚くお礼申し上げます。4年間お世話になりました。 小前田 雄介

とても多くの人に支えられてきた1年間でした。2年生の担任をして、子どもたちの方が松陽小学校の先輩だったということもあり、助けてもらったことも多く、頼もしい姿を見せてくれる子どもたちからパワーをもらっていました。この1年は、私の一生の宝です。松陽小学校での思い出を糧に次の職場でも精一杯頑張ろうと思います。1年間ありがとうございました。

大島 聖也

いつも皆さんの「給食おいしかったよ！」
「ありがとう！」の言葉がうれしかったです。これからも、何事にも感謝（ありがとう）の気持ちを忘れずに、松陽のおいしい給食を食べて、成長してください。

窪田 利香

小学校では、図書館の司書や2年生のまなびなど、2年間みなさんととても楽しい時間を過ごすことができました。みなさんの明るく元気で、何事にも頑張っていこうとする姿に、私も元気をもらいました。たくさんの思い出をありがとうございました。これからも、笑顔を忘れず、元気で過ごしてください。

佐藤 義則

私は12月より松陽小学校で勤務させていただきました。短い期間でしたが、皆さんとのエピソードは、一つ一つ思い浮かべることができます。

春は別れの時期でもありますが、新たな出会いがある季節でもあります。『一期一会』今あるつながりを大切にしながら、これからもがんばってください。心から応援しています。

溝口 慎哉

松陽小学校に居た期間は短かったですが、みんなとたくさんの思い出をつくることができました。

4年生は元気で明るく、いろいろなお話ができたことが、とても楽しかったです。5年生は山の家に一緒に行ったのが本当に思い出深く、みんな一人一人の役割をしっかりと全うしている姿がとても頼もしく感じました。4年生、5年生のみんな、4月から高学年として松陽小学校を引っ張っていってください。

八重尾 涼介